



中之島ちどい キッズ通信

社会福祉法人
晋栄福祉会
2025

あっという間に、季節は梅雨に移り変わろうとしています。園の回りで見られる紫陽花も、綺麗に色づき始めています。この時期ならではの自然に触れたり、室内ならではのあそびを 楽しんでいながら、元気に過ごしていきたいと思います。



こどもの姿



日差しが心地よく、戸外では虫や花も多く見られています。今月は、外あそびの様子をお伝えします。

ひかい組



天神浜遊歩道に到着すると、ちょうちょやハトを見つけ、追いかけたり、指さしをして、飛んでいくのをじっと見て喜んでいました。

また、草花を見つけると、そっと手を伸ばし、ふれていました。

船が通ると、手を振ったり、船が来たということ「あっ、あっ」と知らせてくれます。



にじ組



中之島ちどい保育園の5階では、フープを使って「グーパーグーパー」と足を閉じたり開いたりを楽しんでいました。

天神浜遊歩道では、自然に興味を持ち、草花や虫を見たり、触れたりしていました。また、広い芝生の上を走り回ったり、追いかけてっこをしたりして身体をたくさん動かしてあそんでいましたよ。

天気の良い日は出来る限り、散歩へ行きたいと思います。そして、子どもたちの興味関心を大切に自然にも触れていこうと思います。

行事予定

- 6/4 (水) 虫歯予防デー
- 6/4 (水) 歯科検診
- 6/6 (金) 内科検診
- 6/24(火) 災害訓練



☆身体測定は、月の後半にする予定です。